

大豊町中学校第9期卒業生14名のメッセージ紹介



- 岡崎 晨さん { 3年間ありがとうございました。一人ひとり道は違うけど、高校に行っても頑張ってください。
- 平野芽依さん { みんなといろんなことを経験することができたし、たくさんの思い出もできて本当に良かったです。3年間ありがとうございました。
- 上池隼瀬さん { お疲れ様！3年間楽しかった日々を送れて面白かったです。
- 永野朱里さん { 3年間ありがとうございました。いろいろなことがあって大変だったけど楽しかったです。
- 乗名瞳花さん { 卒業してもいろいろなことに頑張ってください。本当に3年間ありがとうございました。
- 山中美音さん { 3年間ありがとうございました。この学年でたくさんの思い出ができました。
皆高校でもがんばって！！
- 和田華鈴さん { 3年間本当にありがとうございました！！この3年間いろいろあったけどすべて私のいい思い出です（笑）これから、皆違う道を歩んでいくけど自分の夢をあきらめず進んでいこう！
本当にありがとうございました
- 細木颯さん { 3年間ありがとうございました。楽しい3年間でした。高校行っても頑張ってください。
- 吉川祐斗さん { 3年間ありがとうございました。高校でもがんばってください。
- 酒井智志さん { 3年間ありがとうございました。充実した3年間を過ごせました。高校でも頑張ってください。
- 秋山舞和矢さん { 3年間辛いことや楽しいことがあります、とても楽しい3年でした。
これからは、自分の「夢」に向かって頑張ってください。
- 又川綾雅さん { 3年間ありがとうございました。3年間短かったけどこのクラスでよかったです。
高校に行っても頑張ってください。
- 秋山浩輝さん { 3年間ありがとうございました。中学校生活はあつという間だったけどたくさんの思い出が作されました。高校でもがんばってください。
- 藤森愛里さん { 3年間ありがとうございました。いろいろとあったけれど楽しかったです。
高校でもがんばってください

卒業おめでとうございます。「やる！」と決めた時の団結力、底力にはいつも驚かされました。
これからも、その気持ちを大切にチャレンジしていってください。